

# Visita priista a presidenta del INE

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se reunió ayer con Guadalupe Taddei, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), en medio de la discusión de los documentos básicos de ese partido.

El representante priista ante el organismo, Emilio Suárez, afirmó que sólo fue “un saludo”, pues la entrega de la reforma a los estatutos se realizó el pasado viernes.

“Asistió a saludar nada más y a informar que se habían entregado los documentos”, informó el priista.

Argumentó que Moreno no intentó dar “línea” a la consejera ni fue una visita sospechosa, pues el análisis de los documentos se dará en el plazo establecido por la ley, que son 30 días.

Suárez afirmó que en el partido están seguros de que las reformas no enfrentarán ningún obstáculo, pues ya hay criterios de Tribunal Electoral federal respecto de que después de una elección sí es válido realizar reformas a los documentos básicos.

“Nosotros actuamos conforme a la legislación y conforme a los precedentes que están en el Tribunal. Lo que

pasa es que yo creo que la gente que ha opuesto eso estuvo extraviada algún tiempo y no se metieron a ver las resoluciones de los últimos años del Tribunal”, añadió, en referencia a las impugnaciones presentadas por ex dirigentes priistas contra los cambios a los estatutos del partido.

“(Esas resoluciones dicen) básicamente que después de la jornada electoral se pueden modificar los estatutos. Estoy completamente seguro (de que no habrá problemas), porque las resoluciones del Tribunal son claras, son públicas”, agregó Suárez.

## Piden revisar ‘autodeterminación’

MARTHA MARTÍNEZ

La diputada priista Montserrat Arcos llamó ayer a revisar la “autodeterminación” de los partidos políticos, pues desde su punto de vista, Alejandro Moreno, dirigente del PRI con licencia, ha hecho uso de ese principio a su favor, al reformar los estatutos para buscar la reelección.

“Alejandro Moreno sabe cómo escapar de la ley, sabe cómo torcerla, sabe para qué se usa el poder y, fundamentalmente, como presidente

del partido, él sabe (de) esta disposición legal de la autodeterminación de los partidos políticos; es en la que él se escuda para que el INE y el Trife no le revisen nada.

“Porque el INE y el Trife se lavan las manos y dicen: ‘no, lo tiene que resolver justicia partidaria’. ¿Quién crees que le paga a justicia partidaria del PRI, a los colaboradores? Pues el presidente del partido, el secretario de Finanzas. Dime, ¿cuándo van a sacar una resolución en contra del campeón de ‘Alito?’”, cuestionó.

nera en la que nos organizamos, comunicamos y trazamos la estrategia política.

“En consecuencia, ha provocado un gran distanciamiento con los grandes sectores que históricamente nos favorecieron. Por diseño y por historia, somos un partido que descansa en la

organización de los sectores obrero, campesino y popular. Pero es una realidad que el día de hoy ni los obreros, ni los campesinos, ni el sector popular nos apoyaron mayoritariamente”.

El campechano reconocería que, aunque hay institucionalidad, “es claro que

hacia el exterior, hacia la ciudadanía, que es donde están los votos y donde se ganan las elecciones, hemos perdido identidad y capacidad política en el territorio”.

“El PRI enfrenta una crisis como todos los partidos políticos en México y en el mundo. Eso es innegable y todos lo sabemos. Pero les aseguro que el PRI tiene todas las aptitudes, la vocación, el talento y el capital humano para adaptarse a las nuevas condiciones de competencia política y salir adelante”, aseguró.

Fiel a su estilo, “Alito” aseguró que el tricolor “está firme y de pie, y vamos a regresar y vamos a volver a ganar. Por ello, venimos a registrarnos con la misma emoción que cuando inicié mi camino en el PRI apenas a los 16 años de edad. Por más de tres décadas, sin interrupciones ni titubeos, he participado y siempre me he comprometido con el PRI”.